

Covid-19

metrópolis y desigualdad

¿hacia una reorganización política mundial?

Factores de morbilidad

Diabetes
Hipertensión y obesidad
Asma
Etcétera

Dicha pandemia está constituida por diversos ingredientes

“metrópolis”

“desigualdad”



Las metrópolis representan o representaron una galopante urbanización de una escala sin precedentes en la historia, lo que plantea formidables problemas de acceso a los nuevos habitantes urbanos para una vivienda decente, agua, cuidado y saneamiento

una nueva amenaza a la salud

Características de la metropolis

- Indicadores sociales extremos
- Simples descuidos
- Retraso en las respuestas institucionales
- Deforestación y desarrollo de habidad precario
- Propagación de la pandemia por viajes internacionales

Desigualdad

- En México tanto la mala condición de salud como la pobreza son factores de desigualdad.
- En EUA se ha caracterizado mundialmente por un trato desigual del Covid-19 respecto a la raza negra

La pandemia Covid-19 también representará una nueva era para el mundo.